

TOP-THEMEN

MELDUNG VOM 27.04.2009, 07:54 UHR

MZ-Benefizgala: 150000 Euro für neues Elternhaus

Eine Skifahrerin, die mit dem Feuer spielt, ein Oberbürgermeister, der die Frauen zum Schweben bringt und ein Ministerpräsident, dem sogar die Ziegen aufs Wort folgen: Zum dritten Mal hat die Mittelbayerische Zeitung Stars für den guten Zweck unter die Zirkuskuppel geholt – mit einem sensationellen Ergebnis. 150000 Euro kamen für den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK) zusammen. Das ist Rekord und für den Verein, der heuer ein Elternhaus direkt am Kinder-Uniklinikum (Kuno) baut, „ein Geschenk des Himmels“, wie Vorsitzender Professor Dr. Franz-Josef Helmig sagte. Er zeigte sich beeindruckt von den Leistungen der Akteure und dem Engagement der Projektgruppe rund um MZ-Verlagsleiter Martin Wunnike. „Ich bin begeistert, was hier in den vergangenen Monaten bis zum heutigen Höhepunkt für unseren Verein geleistet wurde.“

Künstler probten monatelang

Tatsächlich hatten einige der Prominenten unter der künstlerischen Leitung von Christoph Kößler wochenlang für ihren Auftritt geprobt. Wie die Regensburger Stadträtin Petra Betz, die sich erneut in einer atemberaubenden Akrobatiknummer präsentierte. „Wirklich zirkusreif“, fand das Publikum und spendete tosenden Applaus für die körperlichen Höchstleistungen am Vertikaltuch, die Betz zusammen mit der Formation „forma fortis“ zeigte. „Der Verein ist für mich eine Herzensangelegenheit“, sagte Betz, die VKKK-Botschafterin ist, nach der Vorstellung. „Es ist einfach wunderschön, anderen eine Freude zu bereiten.“

Oberbürgermeister Hans Schaidinger, der bereits als Clown und Tierdompteur an der MZ-Gala teilnahm, wagte sich dieses Mal in die Gefilde von David Copperfield und ließ seine schöne Assistentin schweben. Den Trick wollte er nach der Vorstellung nicht verraten. „Da halte ich es wie alle Magier, da müssen Sie schon selbst drauf kommen“, sagte er. Ski alpin-Doppel-Olympiasieger Markus Wasmeier zeigte mit Papierkünstler Lorenzo Torres, was man alles aus der Mittelbayerischen Zeitung basteln kann: einen kleidsamen Anzug oder einen flotten Rock. Und wenn nötig, auch einen BH. „Es hat mir viel Spaß gemacht“, sagte Wasmeier über seinen Auftritt. Und er hatte ein Geschenk für den VKKK im Gepäck, wie er den Moderatoren Friederike Bornemann (TVA) und Armin Wolf (Radio Charivari) sagte: einen Erlebnistag in seinem Freilichtmuseum in Schliersee.

Gute Bauchmuskulatur

Dass ein Eishockeyspieler wie Andreas Dörfler eine gute Bauchmuskulatur hat, bewies er bei seiner atemraubenden Darbietung mit Fakir Winterberg. Dörfler ließ sich eine große Steinplatte auf den Bauch legen und diese mit einem Hammer zertrümmern. Dabei lag der „Eisbär“ aber nicht auf einer bequemen Unterlage, sondern auf einem Haufen Glasscherben. Das Publikum jubelte! Besonders die Damen fanden Gefallen an Olympia-Silbermedaillengewinner Peter Schlickerrieder und Olympiasieger Alexander Resch. Nur in Badehose und mit goldener Farbe bepinselt, mimten sie zwei Statuen im Museum und zeigten mit dem Duo Drunter & Drüber besondere Körperbeherrschung.

Kabarettist Wolfgang Krebs dressierte als Ministerpräsident Seehofer Ziegen, ein Pony und einen Hund, und Festwirtin Petra Glöckl zeigte mit „forma fortis“, wie man im Wilden Westen eine ziemlich gute Figur macht. Ebenso wie Ex-Fußball-Nationalspieler Hans Dorfner beim Jonglieren, die Charivari-Moderatoren Heiner Reichert und Wolfgang Subirge bei einer Clown-Nummer, Urs und Klaus Eder bei einer Bauchredner-Darbietung und Ski-Weltmeisterin Monika Bergmann, die mit einer sensationellen Feuer-Akrobatik den Höhepunkt der Show einläutete.



„Stars unter der Zirkuskuppel“: Die MZ Benefizgala erbringt die Rekordsumme von 150 000 Euro für das VKKK-Elternhaus für Kuno. Foto: Lex

Zu den Klängen von Donikkl und Luis Trinkers Höhenrausch übergab Schauspieler Horst Janson den Spendenscheck. „So gut wie heute waren die Stars unter der Zirkuskuppel noch nie“, lobte ein sichtlich begeisterter Besucher und stimmte in den donnernden Schlussapplaus ein.

Mehr zum Thema:

MZ-Benefizgala Spenden Zirkus

Montag, 27.04.2009

URL:http://www.mittelbayerische.de/zirkus/artikel/mz_benefizgala_150000_euro_fue/390571/mz_benefizgala_150000_euro_fue.html